

Un total de catorce médicos especialistas se suman a la red de Aconcagua

La jornada de este lunes fueron recibidos catorce médicos especialistas, los cuales se suman a la red de salud de Aconcagua en diversos establecimientos. Los hombres y mujeres, fueron recibidos en el Servicio de Salud Aconcagua (SSA), para comenzar su trabajo en los diferentes recintos.

El Dr. **Jaime Álvarez**, subdirector médico del Servicio de Salud Aconcagua, señaló que «estamos felices, muy contentos con la llegada de catorce especialistas que llegan a nuestra red, lo que va a hacer, invariablemente, es que va a fortalecer la entre-

ga de salud a nuestros pacientes. No hay ninguna otra forma, como algo súper positivo que lleguen estos catorce especialistas».

En este contexto, el médico agregó que «esto tiene varias aristas, la primera es que hoy los recibimos y les expresamos nuestro beneplácito por la llegada y la necesidad que tenemos que sigan con nosotros».

En relación al tiempo por el cual llegan y las especialidades, el subdirector médico de SSA indicó que «estos médicos están la misma cantidad de tiempo o el doble de tiempo que hicieron

• **Este lunes fueron recibidos en el Servicio de Salud Aconcagua.**

su especialidad para pagar en zonas que el Estado ha considerado que son necesarios. Por lo tanto, vamos a tener estos especialistas durante 3 ó 4 u 8 años, y por lo tanto, vamos a crear un vínculo, y la idea, es que ese vínculo sea permanente. Hay de medicina interna, de cirugía, hay de anatomía patológica, hay de radiología, traumatología,



Un total de catorce médicos especialistas se sumaron a la red de salud de Aconcagua.

psiquiatría».

Por su parte, **Fátima Jarboub**, médico especialista en psiquiatría del adulto, comentó sobre su llegada a la zona, en específico a la comuna de Los Andes. «A mí me hace mucha ilusión volver, porque yo trabajé acá, me desempeñé como médico en atención primaria en la posta rural Río Blanco y en el Cesfam Cen-

tenario, así que sé lo valioso que es volver acá como especialista, y me hace mucha ilusión aportar, potenciar la red de salud mental que tanta falta hace e inicialmente me voy a desempeñar como médico psiquiátrica en el Cosam de Los Andes, y en un futuro ojalá poder expandir esta red en el Cosam de Rinconada y San Esteban,

que estarán abiertos para la comunidad».

Asimismo, la profesional añadió que «mi expectativa es poder potenciar la red de salud mental, reforzarla, trabajar a nivel integral y comunitario en el valle, reforzar no solo el enfoque desde la psiquiatría, sino también, de manera integral, interdisciplinaria con todos los demás especialistas de la red. Poder trabajar en equipo con todos a nivel integral y aportar», cerró.

EL TIEMPO

Fuente: Dirección Meteorológica de Chile

Día	Min Max	Madrugada	Mañana	Tarde	Noche
3	9° 17°	Cubierto	Cubierto	Cubierto	Cubierto
4	7° 19°	Nublado	Nublado	Nubosidad parcial	Despejado
5	5° 21°	Despejado	Despejado	Despejado	Despejado

SE ARRIENDA OFICINA EN MERCED N°109

A MEDIA CUADRA DE PLAZA DE ARMAS DE SAN FELIPE, CONTACTO: 9 30571782